

Queridos alumnos de primero de ESO:

En esta ocasión os mando unos textos complementarios, con sus ejercicios correspondientes, además de estos dos enlaces que aparecen aquí y que están relacionados con las Primeras Civilizaciones. El segundo enlace, como en la pasada ocasión, se trata de la serie “Érase una vez el Hombre”, que además de divertida es muy educativa.

Trabajad la asignatura siguiendo el horario que tenemos en el IES cada semana. Este trabajo es para dos semanas, así que tomadlo con calma y disfrutadlo.

<https://www.youtube.com/watch?v=6ZVvErlkkGM>

<https://www.youtube.com/watch?v=KoriwJ2dM4o>